

Breite Allianz gegen VP

Oppositionsparteien verbünden sich und wollen Aufklärung wegen der Vorfälle im Stadtmarketing.

FREISTADT. Für die ÖVP Freistadt könnte es in den nächsten Wochen und Monaten unangenehm werden. Gegen sie hat sich mittlerweile eine breite Front aus SPÖ, Wiff, den Grünen und der parteilosen Stadträtin Patricia Winkler gebildet. Auch auf das Wohlwollen der FPÖ sollte sich die Mehrheitspartei – sie stellt 17 von 37 Gemeinderäten – künftig nicht mehr hundertprozentig verlassen.

Am Montag, 16. April, haben die Oppositionsparteien – erstmalig in der Geschichte von Freistadt – ein gemeinsames Pressegespräch abgehalten. Auslöser waren die Vorkomm-



Von links: Christian Gratzl, Rainer Widmann, Hermine Moser, Klaus Fürst-Elmecker, Hubert Reitbauer und Fritz Mayr.

Foto: Privat

nisse rund um den Abgang von Bettina Braumann als Stadtmanagerin. In einer gemeinsamen Stellungnahme heißt es: „Wir stehen geschlossen zum Stadtmarketing ausschließlich mit Frau Braumann. Sie soll ihre Tätigkeit weisungsfrei, autonom und nach Möglichkeit räumlich getrennt von der Stadtgemeinde ausüben können. Sie ist als beste Kandidatin gewählt worden. Ohne sie

betrachten wir das Stadtmarketing Freistadt als gescheitert.“ „Freistadt hat sich in der Causa oberösterreichweit lächerlich gemacht“, sagt Wiff-Fraktionschef Rainer Widmann. „Wir müssen den ÖVP-Machtrausch stoppen und die Notbremse ziehen.“ Auch SPÖ-Vizebürgermeister Christian Gratzl hat eine Schuldige ausgemacht: „Leider scheint die Bürgermeisterin noch immer nicht

die Tragweite in der Causa Stadtmarketing/Stadtmanagerin erkannt zu haben. Der hier entstandene Imageschaden für die Stadt ist enorm.“ Selbst die Grünen geben ihre sonst häufig geübte Zurückhaltung auf. Stadtrat Klaus Fürst-Elmecker: „Durch Führungs- und strategische Fehler hat die Bürgermeisterin das Projekt Stadtmarketing vorerst zerstört.“

Alle Oppositionsparteien – auch die Freiheitlichen – fordern einen Sondergemeinderat, in dem die Vorkommnisse aufgeklärt und die Weichen für die Zukunft gestellt werden sollen. „Wir müssen das Desaster aufarbeiten“, sagt Fürst-Elmecker. Noch in dieser Woche werden die dafür notwendigen zehn Unterschriften am Gemeindeamt abgegeben. Danach muss der Sondergemeinderat innerhalb von vier Wochen stattfinden.

„Schneller als die Feuerwehr“

Waldburger Firma entwickelt einzigartiges Brandfrüherkennungssystem für alle Bereiche.

WALDBURG. 90 Prozent aller Einsätze von Feuerwehren sind Fehlalarme. Der damit verbundene Aufwand und die Kosten für Unternehmen waren die Beweggründe für die Entwicklung von GROMA247. Entstanden ist ein weltweit einzigartiges und mehrfach prämiertes Brandfrüherkennungssystem, das ohne Fehlalarme und völlig autonom arbeitet – und zwar 24 Stunden am Tag, 7 Tage die Woche.

Feuer hat keine Chance

Mit GROMA247 können Flächen vom kleinen Autoabstellplatz bis hin zu mehreren Fußballfeldern ohne Täu-



Die Firma GROMA247 hat unter anderem 2017 das Ideen-Casting „120 Sekunden“ der BezirksRundschau gewonnen.

Foto: Mathias Lauringer

schungsalarme und ohne jegliches Personal überwacht werden. „Unser System weiß, ob es sich um ein tatsächliches Feuer oder nur um eine Reflexion einer Wärmequelle handelt“, sagt Geschäftsführer Markus Groiss. „Es kann Brand von Nichtbrand eindeutig unterscheiden.“ Die Hightech-Erfindung sichert bis zu 100.000 Quadratmeter im Innen- und Außenbereich und verfügt über einen direkten

Kontakt zur Brandmeldezentrale. „Mit unserem Brandfrüherkennungssystem sind wir schneller als die Feuerwehr.“

Die Anwendungsgebiete

- > Gefahrenbereiche bei Seilbahnen und Lagerflächen
- > Waldbrandfrüherkennung
- > Unterstützung bei der Nachbetreuung von Großbränden
- > Mobile Branderkennung bei Großevents oder Baustellen

Die Welt von GROMA247

Die Spezialisten von GROMA247 erstellen sowohl einfache Brandschutzlösungen als auch gesamte Brandschutzkonzepte. Weiters hilft das Team bei der Ausarbeitung von Brandschutzplänen sowie bei Behördenverfahren. Aktuell läuft ein Crowdfunding-Projekt bei dem sich interessierte Investoren zu attraktiven Konditionen an der Firma GROMA247 beteiligen können. Details und Infos: www.groma247.at WERBUNG

KONTAKTDATEN

GROMA247

Branderkennung GmbH
Schöndorf 63 | 4193 Schöndorf
Telefon: 07214 / 20200-247
E-Mail: office@groma247.at
www.groma247.at

GROMA 247